



MARTIGNY

Quelle prise en charge des enfants à l'hôpital?

Depuis des mois, il n'y a plus aucune permanence pédiatrique à l'hôpital de Martigny, s'inquiète la députée Géraldine Arlettaz-Monnet (PLR). La conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten rappelle que «l'ensemble des activités pédiatriques ont été regroupées à Sion» pour le centre du Valais. Les prises en charge ont continué jusqu'à la fin février. Un retour de certains services pour les enfants est prévu à Martigny. La réorganisation a pris du retard en raison de la situation sanitaire.

RC / JYG